
Anfrage in  der Fragestunde an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl, eingebracht in der 
Gemeinderatssitzung vom  13. Juni 2013 von Klubobmann Mag. Armin Sippel 

 
 
Sehr geehrter Herr 
Bürgermeister 
Mag. Siegfried Nagl  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 11.06.2013 
 
 

Betreff: Subvention der Internationalen Interreligiösen Konferenz 
                 Fragestunde 
 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 
 
 

Vom 17. Bis zum 20. Juli 2013 wird in Graz die bereits mehrfach diskutierte Internationale 
Interreligiöse Konferenz stattfinden. Im Vorfeld hat der Grazer Gemeinderat beschlossen, 
diese Konferenz mit einer Summe von € 250.000.- zu subventionieren. Seitens der FPÖ 
wurde angeregt, an die beteiligten Religionsgemeinschaften mit der Bitte um finanzielle 
Beteiligung heranzutreten. Dieser Idee sind auch die übrigen Gemeinderatsparteien 
nähergetreten, weshalb diese auch im Rahmen des Subventionsbeschlusses mitbehandelt 
und mitbeschlossen wurde. 
 
 
Da nun die Konferenz in einem Monat stattfinden wird, richte ich an Sie, sehr geehrter Herr 
Bürgermeister, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Wurden die an dieser Konferenz beteiligten Religionsgemeinschaften mit 
gegenständlichem Anliegen konfrontiert bzw. erfolgten Zusagen, sich auch finanziell zu 
beteiligen? 
 
 
 
 
 


